

DA FEHLT DOCH NOCH ETWAS!?

Beim Religionsgarten in Aarburg wird eine «Lücke» gefüllt

Wer den Religionsgarten im «Park im Alten Friedhof Aarburg» besucht, um sich beim Anblick der wundervollen Pflanzen zu erholen, wird sich über kurz oder lang fragen, welchen Bezug diese Blumen, Kräuter, Früchte zur Bibel, zur Torah, zum Koran haben. Immerhin bewegt man sich in einem Themengarten.

Hier werden wir im neu erschienen Informationsband «Pflanzen in den Heiligen Schriften» fündig. Die Theologin Maria Brun hat auf Basis der heiligen Schriften Torah, Bibel und Koran ca. 80 Pflanzen für den Religionsgarten Aarburg beschrieben und in den jeweils religiösen Kontext gestellt. Die Beschreibung der Pflanzen wurde zusammen mit dem Beschriftungsteam des Religionsgartens Aarburg erarbeitet.

Broschüre: Umschlagseiten



Das 160-seitige Büchlein mit 100 Abbildungen ist im Verlag Widmer-Dean (Untere Haldenstr. 3, 5737 Menziken), ISBN 978-3-033-10754-0 erschienen. Erhältlich ist es beim Verlag, in der Kanzlei Aarburg oder an den Führungen im Religionsgarten zum Preis von CHF 10.00 (+ Porto und Verpackung bei Versand).

Karl-Heinz Kagerer